
 

La municipalité prévoit une extension de la crèche, en remplacement du relais 
d’assistantes maternelles. Nous avions formulé lors de la dernière campagne électorale 
une autre proposition prévoyant un positionnement près de notre EHPAD. 

Or, la municipalité nous informe que les travaux de fouilles archéologiques couteraient 
plus de 200 000 euros !! C’est inacceptable, surtout dans le contexte financier actuel de 
La France. 

Groupe Jean-Marc Mazière. 
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